

Pressemitteilung

Wehrheim auf dem Weg zum Highspeed-Internet: Aktueller Stand des Glasfaserausbaus und geplante Winterpause

06.12.2024, Wehrheim. Der Glasfaserausbau in Wehrheim und den angrenzenden Ortsteilen macht weiterhin große Fortschritte. Hiermit möchte Deutsche Glasfaser die Bevölkerung und alle Interessierten über den aktuellen Stand informieren:

Ausbaufortschritt in den einzelnen Polygonen:

- Friedrichsthal: 95% des Ausbaus abgeschlossen
- Obernhain: 92% des Ausbaus abgeschlossen
- Pfaffenwiesbach: 93% des Ausbaus abgeschlossen
- Saalburgsiedlung: 93% des Ausbaus abgeschlossen
- Wehrheim: 90% des Ausbaus abgeschlossen

Aktivierungsfortschritt in den einzelnen Polygonen:

- Saalburgsiedlung: 72% der Aktivierungen abgeschlossen
- Wehrheim: 46% der Aktivierungen abgeschlossen

Die Inbetriebnahme des Points of Presence (PoP) in Pfaffenwiesbach konnte aufgrund technischer Schwierigkeiten leider nicht wie ursprünglich geplant erfolgen und wurde auf Ende des Jahres verschoben. An diesem PoP sind sowohl die Kundenanschlüsse aus Pfaffenwiesbach als auch aus Friedrichsthal angebunden. Aufgrund dieser Verzögerung verschieben sich die Kundenaktivierungen auf Anfang 2025.

Zudem möchten wir darüber informieren, dass der Generalunternehmer Circet Deutschland GmbH aufgrund der Wintermonate eine Winterpause einlegt. Diese beginnt am 20. Dezember 2024 und endet am 9. Januar 2025. Während dieser Zeit werden alle Baustellen winterfest gemacht, um die

Gemeinsam Großes gestalten.



Sicherheit der Bürger zu gewährleisten. Sollte sich das Wetter verschlechtern, kann sich die Winterpause entsprechend verlängern.

Das Team von N.A. Mobile GmbH & Co.KG, Fachhändler von Deutsche Glasfaser, in Kaiserstraße 111, 61169 Friedberg, steht für alle Fragen rund um einen Vertragsabschluss zur Verfügung. Der Fachhändler N.A. Mobile GmbH & Co.KG hat von Montag bis Freitag in der Zeit von 10:00 bis 18:30 Uhr und Samstag von 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr geöffnet. Mehr Informationen zum Glasfaserausbau gibt es über die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline unter 02861 - 890 60 940 (montags bis freitags zwischen 8 und 20 Uhr) oder unter www.deutsche-glasfaser.de.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.